



Bulletin de la Résidence Harmonie du mois de MARS 2022

- Édition du 27 juillet 2022 -



Mot d'accueil

Mars est le mois des carnivals du monde...

À la résidence nous les avons fêté dignement en décoration très colorée puis les nombreuses activités autour du carnaval, les jeux...

Nous avons aussi commencé à préparer la future décoration de printemps...

Enfin les premières sorties aux étangs sous un chaud soleil de mars ont eu lieu.

Grand jeu spécial carnaval

Le jour de mardi gras les résidents ont dégusté des bugnes autour d'un jeu spécial carnaval géant composé de questions sur le carnaval et de défis déguisements. Ce qui a donné cette photo très coloré à la fin du jeu! Une après-midi dans la joie et la bonne humeur!





Printemps...

En ce début mars, le printemps se rapproche et la nature s'éveille... Dimanche c'est la fête des grand-mères et avec nos résidentes nous avons préparé des vases avec de jolies tulipes colorées qui viendront tout naturellement trouver place sur les belles tables pour fêter dignement ce jour... D'autres surprises au programme...

Fête des grand-mères



Nos résidents ont réalisé de jolis vases avec des tulipes qui sont venus garnir les tables pour fêter les Mamies.

Beaucoup de couleurs en ce début de printemps...

Très heureux de voir leurs réalisations trôner sur les tables...
Merci à Manon et Cloé pour leur présence.

Fête des grand-mères

*Mamie un jour, Mamie toujours;
Mamie de coeur, Mamie bonheur;
Mamie de sang, Mamie cent pour cent;
Mamie très chère, Mamie sévère;
Mamie chignon, Mamie grognon...
... Mamie, Mamouche, Mémère,
Grand-Mère, Nanou, Minouche...
... Peu importe le nom
que l'on te donne, en ce jour
c'est toi que l'on fête.*

On ne peut pas fêter dignement nos Mamies sans un petit cadeau...
Bien gâtées cette année par 2 petits cadeaux... Une rose toute simple qui a fait son effet... Et un poème rien que pour nos tendres mamies.

Jeu de plateau géant

Pour que la fête soit réussie, un grand jeu de plateau géant été organisé, nos résidents sont entrés dans le jeu, ils étaient les pions. un dé géant... Quelques gages...



Goûter spécial...

Pour que la fête soit encore plus folle... Et à la demande de quelques résidents, pour le goûter, de gros beignets aux pommes ont été servis accompagné d'une petite coupe avec de jolies bulles...



Jeu de plateau géant



Non non nos résidents n'avaient pas bu trop de bulles ... Mais ils devaient faire leurs gages à chaque chaise... "Imiter le cri d'une vache" "résoudre des opérations" "répondre à des questions de culture générale"....

Jeu de plateau géant



Des fous rires... De la bonne humeur... De la joie... Voilà un bel après-midi de fête ... Qui a ravi tout le monde...

Flours en papier crepon

Les résidents ont confectionné, avec l'aide de Manon et Cloé, les bouquets de fleurs qui ont décoré les tables du repas à thème de ce mois de mars.





Composition florale

Nous voilà en route pour la première partie du projet " fleurir notre résidence", on commence par les tables.

Nos résidents vont réaliser eux-mêmes leur centre de table, de jolies roses en mousse colorées, un peu de verdure... Quelques points de colle par l'experte du pistolet Brigitte une de nos bénévoles.

Très concentrés... Un peu de patience pour découvrir le résultat final. Mais les premiers essais sont validés... Si bien que nos petites mains ont déjà en tête d'en faire pour eux-mêmes...

Encore quelques heures de travail...

4 filles pour un Chef-d'oeuvre



Reporté par 2 fois ... Enfin l'intervention de 4 Lycéennes du lycée Eugène Thomas voisin a eu lieu... Au programme, un diaporama sur la chandeleur (avec un peu de retard), un quiz et surtout le plus important DÉGUSTATION DE CRÊPES... Très bel après-midi sous le signe de la gourmandise... Nos résidents ont réservé un bel accueil à ces 4 étudiantes, Raymonde une de nos bénévoles est venue mettre la main à la pâte...

Confection de masques



Après les bouquets de fleurs, les résidents ont mis en peinture les masques qui ont décoré les tables du repas à thème.

Carnaval et son défilé

Au rythme de la musique du carnaval de Dunkerque nous avons défilé dans les couloirs de la résidence, invitant les résidents à nous suivre ...



Carnaval

Couleurs et gaité... Rire et chansons pour ce moment de détente.



Carnaval

Chacun a trouvé son déguisement...



Carnaval

Merci aux résidents pour leur bonne humeur, merci à Manon et Cloé pour leur implication et merci au personnel pour leur participation à ce moment très festif.



Carnaval " Chapelle"

Que serait le carnaval sans faire chapelle...

Pour conclure cet après-midi spécial le personnel nous a préparé de quoi nous restaurer au petit restaurant. Nous n'avons pas résisté à faire encore quelques pas de danses du carnaval de Dunkerque. Excellent moment qui a réjoui tout le monde ...



Centre de table

Nos résidents ont fait un super boulot !!! En 3 après midi atelier manuel ils ont réalisé ces magnifiques centres de table qui ont trouvé place sur les tables des restaurants. Chacun était fier de son travail. En ce début de printemps ces jolies roses colorées ont mis de la couleur dans nos vies.



Séance photo

Petite séance photo spéciale
Carnaval avant le repas à thème.



Encore quelques petites photos
souvenirs de cette journée spéciale.



Repas à thème carnaval

Voilà le résultat de la décoration !
Qu'elle fierté pour chacun ! Tous ont joué le jeu du déguisement une nouvelle fois ! L'implication de Manon et Cloé ainsi que tous le personnel a permis de rendre cette journée magique pour les résidents.



Bal masqué

Le repas à thème s'est poursuivi par une après-midi bal masqué animé par Mr Serge Comblez accompagné par le personnel. Un moment de joie de rires, de danse et de chants...



Oui, vous avez bien vu, un "clown" se trouve sur les photos ainsi que Cloé la fée! Je vous laisse imaginer la surprise et le sourire de tous lorsqu'ils nous ont découvert...



"On a fait tourner les serviettes comme des petites girouettes..." mais on a surtout bien chanté, dansé, sourit... Quel bonheur!



Loto



Grâce à des dons de produits nous avons pu organiser un loto spécial bien-être. Les résidents ont pu gagner des gels douches, shampooing, après-shampooing, crème mains, crème visage, crème corps, eau micellaire... Un grand merci aux généreuses donatrices!

Un petit air d'été



Par une belle journée de mars nous reprenons "les mille-pattes" nos sorties... Nous profiterons de chaque jeudi ensoleillé pour aller aux étangs... En attendant les réouvertures des divers marchands de glaces, crêpes, boissons...

Joyeux anniversaire

Comme chaque mois nous fêtons les anniversaires... Toujours dans la joie et la bonne humeur... Les chansons... Les danses ... Avec Michel et Alain...





Au bon potager

Il aura suffi d'un clic pour entamer une belle collaboration...

Les enfants de l'école du Sacré Coeur d'Hautmont recherchaient des graines pour créer leur potager.

A la résidence nous avons un stock de graines de légumes que nous avons offert aux enfants.

Pour nous remercier ils nous ont envoyé quelques photos et nous avons récupéré un joli livret très coloré avec les "Merci" des enfants. Nos résidents étaient très émus de cette attention.

Nous allons donc en profiter pour mettre en place une correspondance avec les enfants, certains résidents souhaitent en effet donner des conseils pour réussir le potager et les enfants enverront régulièrement des photos de leurs plantations avec l'espoir de pouvoir nous rendre sur place admirer leur travail.

Cette après midi c'était parcours de marche avec Sandra notre ergothérapeute et Valérie puis jeux de lancer avec Manon et Cloé. Nous avons terminé cette après-midi sportive par un petit jeu de bowling. Bien-sûr nous nous sommes prêtés au jeu et avons toutes fait le parcours pour le plus grand plaisir de tous!



Joyeux anniversaire à ...



- Pierre **LECHELLE**
(dimanche 2 avril)

- **LEONNE DEHAY**
(jeudi 13 avril)

- **PAUL HANON**
(mardi 18 avril)

- **MARTHE LEGAT**
(mercredi 19 avril)

- **NICOLE LEMOINE**
(jeudi 27 avril)

- **JACQUELINE BEAUGRAND**
(mardi 11 avril)

- **LOUISE ARBONNIER**
(mardi 18 avril)

- **Colette Guy FRANCOIS**
(mardi 18 avril)

- **Jacqueline LIXON**
(mardi 25 avril)

À venir...



Avril synonyme de temps plus doux où les sorties notamment aux étangs vont reprendre.

Le 7 avril : Après-midi " vie sociale" où nous vous invitons à venir découvrir toutes les activités qui sont proposées aux résidents. Pâques, au programme : des festivités et activités sans oublier les chocolats.

La décoration de la résidence, des fleurs des couleurs.... De la gaité !!!